

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Kampung Iklim, pengelolaan lingkungan dalam masyarakat sebagai upaya pendorongan terhadap adaptasi terhadap perubahan iklim dengan dorongan penuh dari pemerintah. Permasalahan dalam penelitian ini yaitu: (1). Bagaimana pelaksanaan program kampung iklim di Kelurahan Srimulya Kecamatan Sematang Borang ? dan (2). Apa saja faktor pendorong dan penghambat di dalam pelaksanaan program kampung iklim?. Tujuan penelitian ini secara umum untuk menganalisis dan mengetahui pemberdayaan masyarakat melalui program kampung iklim di Kelurahan Srimulya Kecamatan Sematang Borang Kota Palembang. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, data deskriptif kualitatif, data primer dan data sekunder, dengan pendekatan sosiologis, teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, dokumentasi dan observasi. Teknik pengelolaan yaitu pencarian sumber, penganalisaan sumber dengan menggunakan kritik intern dan ektern, pengelompokan atau kategori data berdasarkan bab dan sub bab, dan laingkah terakhir penarikan kesimpulan. Temuan dalam penelitian ini adalah: *Pertama*, adanya partisipasi masyarakat diberikan melalui kegiatan perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan pemantauan serta pemanfaatan hasil kegiatan. Berbagai bentuk partisipasi juga diwujudkan masyarakat dengan uang, tenaga, ketrampilan dan ide atau gagasan dalam pelaksanaan program kampung iklim di wilayah ini. Selain itu, keberadaan kelompok masyarakat, dukungan kebijakan, tingkat keswadayaan masyarakat, partisipasi gender, kapasitas masyarakat dan keterlibatan pemerintah, LSM dan Perguruan tinggi telah membantu meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pelaksanaan program kampung iklim di Kelurahan Srimulya. *Kedua*, sistem pendanaan, pendampingan perangkat kelurahan dan konsistensi dalam kegiatan yang kurang maksimal, penumpukan sampah "kiriman" dari wilayah lain dan sebagian masyarakat belum melakukan gerakan 3M (menutup, menguras dan menimbun). menjadi kendala dalam pelaksanaan program kampung iklim di Kelurahan Srimulya.

Kata Kunci: *Pemberdayaan Masyarakat, Program Kampung Iklim.*